



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés legislativo la realización de la **5ª edición de la Feria Ambiental**, organizada por el Gobierno de la Ciudad de Chajarí, a desarrollarse los días 5, 6 y 7 de junio de 2025, en el Club 1º de Mayo de dicha localidad.

AUTOR: LENA, Gabriela

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Feria Ambiental de Chajarí se ha consolidado como un espacio de participación comunitaria y reflexión ciudadana en torno a las problemáticas y desafíos ambientales actuales. En su quinta edición, que tendrá lugar del 5 al 7 de junio de 2025 en el Club 1° de Mayo, el evento volverá a reunir a instituciones educativas, organizaciones sociales, organismos gubernamentales y a la ciudadanía en general, en una propuesta integral que vincula educación, cultura y compromiso ambiental.

Organizada por el Gobierno de Chajarí a través de la Dirección de Ambiente y Saneamiento Urbano, la feria propone tres días de actividades enmarcadas en la conmemoración del Día Mundial del Ambiente, con el objetivo de fomentar hábitos responsables y sostenibles en la comunidad.

El programa previsto incluye: charlas y talleres a cargo de profesionales de distintas disciplinas relacionadas con el ambiente, presentaciones artísticas y culturales; espacios de juegos y aprendizaje para las infancias, y la participación activa de las escuelas locales, desde nivel inicial hasta secundario, con la presentación de trabajos, proyectos y experiencias educativas vinculadas al cuidado del ambiente.

Además, se instalarán stands institucionales, se ofrecerá una propuesta gastronómica con foodtrucks y habrá espectáculos musicales en vivo, lo que convertirá al evento en una experiencia abierta e inclusiva para todos los públicos.



La continuidad de esta feria refleja la decisión política del municipio de Chajarí de impulsar la educación ambiental como herramienta clave para transformar realidades, generar conciencia colectiva y promover el desarrollo sustentable a nivel local.

Por estas razones, y destacando el valor de este tipo de iniciativas que articulan comunidad, estado y educación, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de declaración.